



# La Usal abre una Escuela de Lengua Española en Brasil

SALAMANCA

Las Escuelas de Lengua Española de la Universidad de Salamanca (ELE Usal) han inaugurado una nueva franquicia en Cuiabá, Brasil, con un acto en el que estuvieron presentes María Ángeles Serrano, vicerrectora de Internacionalización de la Usal; Gilberto Fraga de Melo, secretario adjunto de Política Educativa; José Miguel Sánchez Llorente, consejero delegado de ELE Usal; y Uyara Magalhães de Melo y Jorge Caballero Fiel, directores de la nueva escuela, informa Ical.

En el acto, que contó con una nutrida representación de miembros de las universidades del estado brasileño de Mato Grosso, la vicerrectora de Internacionalización presentó la Universidad de Salamanca a los asistentes, así como su vocación por la enseñanza del español y su liderazgo en la docencia de esta disciplina. En su intervención, incidió en la importancia de la certificación idiomática con referencia a la realización del DELE Diploma Español de Lengua Extranjera y en la realización de materiales por el equipo de I+D+i de Cursos Internacionales, materiales que se ponen a disposición de la franquicia para su utilización y formación de sus alumnos.

Por otra parte, el secretario de Educación resaltó en su discurso la importancia de la formación de profesores argumentando que «para enseñar hay que aprender primero con lo que la Escuela aporta un nivel de exigencia, metodología y conocimiento que son necesarios», apuntó Gilberto Fraga. En el transcurso de la inauguración el consejero de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, destacó la importancia que para el pueblo brasileño tiene el conocimiento del español y recordó que «impulsado por una legislación brasileña que ha sabido ver el auge de nuestra lengua, el español es un idioma en alza en el país».